

163 Porsche en course pour la Tra'montagne



► Les bénévoles du Porsche club du Roussillon et l'équipe du centre Porsche de Perpignan.

Le week-end dernier, le Porsche club du Roussillon organisait en partenariat avec le centre Porsche Perpignan leur rallye Tra'montagne 2019, de la plaine du Roussillon jusqu'aux Angles en passant par l'Ariège. Le Porsche club du Roussillon a été fondé en décembre 2014 et compte 150 adhérents. Pour cette 4^e édition de la Tra'montagne, le club accueillait 163 équipages venant de toute la France, de l'Allemagne, de Belgique, du Luxembourg, de Monaco. Jürgen Barth ingénieur et ancien pilote allemand vainqueur des 24 h du Mans en 1977 était également présent. Après un circuit faisant étape à Castel Fizel dans la com-

mune de Caudiès-de-Fenouillet, aux gorges de Saint-Georges à Axat, au barrage de Puyvalador, au barrage de Matemale et au roc d'Aude aux Angles, les équipages se sont retrouvés dimanche 9 juin sur le port de Saint-Cyprien.

Autour de l'office de tourisme, des stands, des expositions, la boutique Porsche et les équipes du centre Porsche de Perpignan ainsi que les bénévoles du Porsche club du Roussillon attendaient concurrents et visiteurs.

Les véhicules ont paradé sur le port en fin de matinée au plus grand bonheur des Cypriannais.

A. L.



► Les belles ont paradé sur le port de Saint-Cyprien.